

Cuba: Celebra Casa Guayasamín aniversario 23 de su fundación



La Habana, 8 ene (RHC) Con una exposición de artes plásticas y artículos personales del pintor ecuatoriano Oswaldo Guayasamín se celebró este 8 de enero en la Habana el aniversario 23 de la inauguración de la casa–museo que lleva el nombre del reconocido artista.

La celebración estuvo matizada por la exposición re encuentro de la artista Irene Sierra Carreño como un homenaje a la arquitectura y cultura latinoamericana, y la primera exposición de las prendas de vestir empleadas por el artista ecuatoriano en el proceso de creación de los famosos retratos del líder de la Revolución cubana Fidel Castro.

Desde su fundación en 1993, por el propio Guayasamín, el centro cultural de La Habana se ha dedicado a promover los valores de amistad, solidaridad y la unión entre los países latinoamericanos a través de las bellas artes.

Pedro Martínez Pérez, Premio Nacional de Periodismo, amigo entrañable del maestro, comentó durante la presentación la dicha de haber compartido inolvidables momentos junto al artista ecuatoriano y destacó además la continuidad de la institución que ha mantenido encendida por tantos años la luz que nos remonta siempre al ideario artístico y revolucionario de Oswaldo Guayasamín.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/80858-cuba-celebra-casa-guayasamin-aniversario-23-de-su-fundacion>



Radio Habana Cuba